

COLEGIO Nuestra señora de Montesión







elle telaja di especia del considera del con

La Revissa MONTESIÓN no vuelve a reaparecer como una competidora para nadire. El papor ly lo escrito en el siempre será un medio privilegiado de comunicación entre la Comunidad Educaria de Montesión y latícia cuestralis esterolis gal il diorde aquello vaya a legar. Vuelve a aparecer porque quiere acoper en sus páginas la realidad del Colegio, la Lomo es, tal como la viven sus peraligonistes y exerca; púm más y cube, sus alegráas y precoupaciones, su actualidad y sus noticias, a todo el que desce

Tod@s tienen su cabida en estas páginas. Nadie puede ni debe sentirse excluido pues la Revista es de tod@s y para tod@s. Ojala cada número pueda aportar un granito más de arena a sentirinos Oclegio, a querer lo que es Montesión y a apreciar de verdad lo que se hace a diario por la educación de sus alumnos y alumnas, nuestra razón de existir como Centro fidurativo.

Un equipo entudiasta, liderado por Jaime Bujosa Arbona, Coordinador del Tercer. Ciclo de Educación Primaria, en el que forma parte importante un numeroso grupo de alumn@s del Voluntariado Social de la ESO va a llevar adelante la tarea dificil de sacar adelante la Revista MONTESIÓN en su nueva etapa. Muchas gracias a elli@s y mucha suerte.



José Joaquín Lidón Fernández es el chico que todos nos hemos encontrado alguna vez por el colo nociendo todo tipo de toreos. Peude estro pintando, arreglando la borandilla, cambiando una bombilla, mejerando alguna instalación, cambiando una ceradura... es el chico para todo. Pero hay queremos conocerlo un poco máy suber más y suber más cosa sobre el y que es el responsable de monte-nimiento en la sede de San Mox.

¿Cuándo decidiste dedicarte (esta profesión?

Fue de retote, no tenía pensado trabajar aqui. No ofrecieron y me gustó la idea.

¿Disfrutas trab

Si, pero depende del dia porque hay dias que malisimos. Hay algunos niños que me moles bastante cuando trabajo y eso lo hace más dur

en este colegio?

uestros colaboradores

¿Has tenido otros trabajos fuera del recinto escolar? Si, me dedique 11 años a la hostelería, y 7 año

si, me desigue 11 anos a la nosteleria, y 7 an conduciendo un camión.

¿De qué se trata tu trabajo específicamente?

pueda haber y repararios, y si no puedo llamar a otra persona más cualificada para que lo haga.

Antes de que viniese había bastantes problemas ahora poco a poco los hemos ido soluciorando y cada vez es más fácil si llevas un buen mantenimiento.

profesorado, o no mantienes relación con ellas? Si, yo me llevo bien con todos.

¿Cuáles son tus hobbie: El fútbol y los coches.

horario laboral?

Me austa llevar a mi hijo a dar una vuel

Me gusta llevar a mi hijo a dar una vuelta y jui con éi, pero también me gusta hacer un poco deporte y jugar al fútbol.

amilia-colegio, de la mano en educación

La educación, a fondo

En el presente articulo queremos hacer una reflexión sobre aquellos aspectos que marcan la relación entre padres y maestros - familia y escuela - en la dificil

relación entre padres y maestros - familia y escuela - en la dificil tarea que a ambos les concierne: la educación de los hijos.

to rigido autilio nos permite affirme que, tescunia poso ados, las firmilia contaban conciententos de subder projos may superiorso poderna de subder projos may superiorso poderna servizia de la composición de la poderna servizia de la composición de la contractorio poderna servizia de la composición de la sociente e poderna servizia de la secución de la sociente poderna servizia de la secución de la sociente conociotorio de la composición de la sociente del poderna servizia que altre a se establicacionente del poderna del poderna del poderna proportiona servizia que del poderna servizia que del materiorio, etc. Das familias necessia mais de municipal de la sociente del poderna del materiorio, etc. Das familias necessia mais de municipal del servizia del poderna del poderna del poderna del poderna del servizio del poderna del poderna del poderna del servizio del poderna del poderna del poderna del servizio del poderna del poderna del poderna del poderna del servizio del poderna del pod

La peculiar relación existente entre escuela familia, exige de ellas una exquisita coordinación Del mismo modo, la necesidad de personalización para una verdadera formación, y la reciprocida de la relación establecida, solicitan creciente grados de participación y comunicación entra ambas instituciones.

Una relación de confianza

Padres v Maestros

intimidad única que exclusivamente se da en eseno de una familia y que permite todo tipo o interrelaciones personales: de afecto, ayud orientación, soporte, etc., que influyen y modifica los comportamientos de todos sus miembro Suele decinse que en una familia todos educan son educados.

on, asimismo, los padres quienes están en mejore ondiciones, a causa de su cariño desinteresado e conseguir el crecimiento en autonomía de sujos y, por tanto, la madurez: un crecimiento in libertad y responsabilidad que solamente e osible, de manera armónica, cuando la famili aporta las decisiones personales, con su mezol

Características de la relación Familia-Escuela

Il principio de subsidiariedad es el que marca esta elación. Es la familia quien tiene el derecho-deber le la educación.

- Son los padres quienes tienen la posibilidad de decidir acerca de las cuestiones esenciales:
 - Son los padres quienes eligen el centro educativo, sobre todo en las etapas de Educativo Diomotos Caracterio Augusto a los estapas de Caracterio Diomotos de Caracterio Diomotos de Caracterio de

- Son los padres guenes, como consecuencia de su estilo de vida, relaciones, comersaciones juicios, etc., van creando una cultura familiar que es taive en todo el proceso de maduración de la persona, de tal manera que muchos de los referentes en la toma de decisiones de las personas adultas se basan en actitudes y valores adquiridos en los primeros años de vida valores adquiridos en los primeros años de vida
- de intimidad única que exclusivamente se da en el seno de ura familia y que permite todo tipo de interrelaciones personales: de afecto, ayuda, orientación, soporte, etc., que influyen y modifican los comportamientos dos sus miembros. Suefe decirse que en una familia todos educan y son educados.
- son, astinenso, os pauces quoteces cesar em mejores condiciones, a causa de su cariño desinteresado, de conseguir el crecimiento en autonomía de sus hijos y, por tanto, la madurez: un crecimiento en libertad y responsabilidad que solamente es posible, de manera armónica, cuando la familia soporta las decisiones personales, con su mezda de aciertos y errores

sus deseos, ideales, valores y objetivos educativos, aunque con frecuencia no los tengan ellos mismos suficientemente definidos o explicitados.

Establecen los padres con la escuela una particula relación de confianza, mediante la cual delegar autoridad, funciones, objetivos familiares, etc., et la institución a la que confian sus hijos. La relación que se entabla entre familia y escuel es tan peculiar que sólo cabe situarla en el marco de la confianza- es la escuela, como parte de l familia una prolongueión suya adquiriendo así s

Esa retación de confianza es la que determina matiza y da forma al hinconio familia – escoela, que debe estar marcado por uma actitud de esponsabilidad compartida y complementaria en la tarea de educar a los hijos. Ello implicitación donde produce y maestros establectara una via abierta de una verdidera relación de comunicación donde padres y maestros establectara una via abierta de información, de orientación, sobre la educación de los hijos, constructiva y exemta de tersiones por elnoral que esta una de ellos resembal.

En este sentido, la familia debe tener una actitu activa y participativa, más allá de las aportacione puntuales de información sobre los hijos, en li medida que lo requieran los maestros: esto e trabajar conjuntamente en la orientación da persona en orden a un proyecto común di educación.

Si no se produce esa acuerdo previo sobre cómero y para que questrem edicará n autentos hijos, la disfuncionalidad en la relación padres-maestros en el mismo proceso educativo, exterá asegundad Una escuela no puede limitar su acrividad a los campos que sean de su exclusión interés, sir atendre a los necesidades de la família, Esa peculiado relación de confirma-servicio es característica de la escuela, particularmente en los niveles de Primaria y Secundaria.

Texto extraido en Internet de educar.or

a compañía de jesús

La Congregación General 35 de la Compañía de Jesús eligió el sábado 19 de enero de 2008 a un nuevo Prepósito General en la persona del P. Adolfo Nicolás. Un jesuita español, de la Provincia de Castilia, el P. José Maria Olaizola le escribió la carta que, a continuación, respoducimos:

uerido Padre Adolfo Nicolás

Si en host barra dur nuchho completen. compregation en Rom to the eligión Sigurio de compregation en Rom to the eligión Sigurio de como de la Compaña de Janis. La vietad en que la cumpario de Los Establementes, la socrar pobleto. Si quierre provocar superacion del que la compregación del compregación por la compregación del compregación del que la compregación del compregación del que la compregación del compregación del que la compregación del compregación como si lodo en succión del se como si lodo en succión del compregación por el compregación porte del compregación por el compre

En estos días se insiste en la necesidad de una Com pañía fiel en y a la Iglesia. Ojalá que siga siendo as Una Compañía fiel al evangelio de Jesús y a su des pliegue en este mundo, en una Iglesia necesitad nos y de reformular una verdad que nunca poseemos en su totalidad; fidelidad humilide, la de quien busca, consciente de la propia fragilidad; y creativa, que permita descubrir cómo seguir haciendo carre, vida y sociedad hoy la bienaventuranza que late en el evangelio; fidelidad valiente y filial, respetuosa y sicnesa, audiar y maciente.

Que nos ayudes, a los jesuitas y a quienes con noso tros trabajan, a no perder de vista la esprituaridata igracciana que nace de una minada sobre un mundi hermosa, pero golpeado de muchas formas. Que man tengamos la especiada crítica, y non osa comoderno ni quedemos ciegos. Que vibremos con la sensibilida de un Dios que tiene entrañas de misericordia y se de iusticia.

En casto receptor de platitationi, medida que federar ant transformación invastras entorioris. Para que casta des mais segumento trabalga en technica de la complexa para en traba el manda, apresenha in la place acomunac, competito de la complexa comunación que con el complexa comunación de equiento se del parter se esta pueden dest. De en temparamento del cardino de incressión, en las perdientos del cardino de incressión, en las perdientos del cardino del ca

ntreculturas

movida por los iesuitas que demedio de cambio social, iusticia

Más de 300 personas voluntarias y contratadas

de Refugiados) y otros socios locales.

astoral y Sociedad inicio de un trabajo solidario

Desde la Pastoral del Cotegió, nos propusimos hace umos tres años crear un espacio para nuestros as alumnos/as de la ESO en el cual pudieran compartir su vida, iliasiones, preccupaciones, intereses, inquietudes... semper desde un vision cristiana y de valores. De esta manera surgieron lo que llamamos Grupos de Vida Juvier (en homo a San Francisco, Javier, ya que surgieron en el año lavasiriane).

En este curso tenemos en funcionamiento 12 Grupos de Vida en toda la Secundaria, es decir, unos 130 alumnos/as que participan de esta experiencia.

Pudlmos comprobar que al primer grupo al que se le refreció opertunidad (muestrogás alumnos/se que están abora en 3º ESO) tenán una gran implicación quante de participar en este tipo de actividades pastocales. Después de un año de funcioramiento de los Grupos de Volta, comprobamos que sólo offrecerles esto se les quedata corto. Así que decidimos libera destalen una ofetra invordosa y arriesgada. Decidimos ofrecerles la posibilidad de realizar un Moutaniação en el Cócea;

Siempre hemos intentado inculcar a nuestros/a ilumnos/as el mirar un poco más lejos de ellos/a insmos/as. Siempre hemos hablado de "formar nombres y mujeres para y con los demás". Así qu decidimos que era el momento de poner en práctic podo poro una; oferamen al Mejuntaciándo.

La respuesta no se hizo esperar por parte del alumnado. Prácticamente la totalidad de las participar de manera voluntaria en esta nueva actividad pastoral. Les ofrecimos la posibilidad de participar en 5 actividades diferentes que hoy en dia cinua no expenses. Les individuales con-

Escuela de Oración:

participan en la Escuela de Oración que se celebra participal sulmos/ase de P. El los y ellas ensayar las canciones que se van a cantar y preparan un escenificación de un texto de Evangelio que via cambiando en función de la temática de cada mes En este Voluntariado, dedican parte de su trempo libre a preparar la oración, la escenificación y a rezar con los más pequeños siendo así un ejemplo para el losjas.

Ecológico:

case voluntamento se romane en la estiguidade, los grupos se encarga semanalmente del limipar o papetes y sucredad la zona de jardines del parkin; el otro grupo se encarga de la creación de carticle y paneles para concienciar al Colegio sobre tema de ecología y cuidado del Medio Ambiente (est año se están centrando en el tema transvers que es el agual; el último grupo es el que est colaborando en la realización de la revista.

Acción Social:

el grupo de alumnoqua que esta en esta Voluntariado también se encarga de la concienciación, pero desde una perspectiva más social. Trata de mantener al Centro informado de este tipo de temas y ha puesto en marcha la conocida como "aula solidaria" en la que ayudan a



Tienda Solidaria:

logías úlumnoglas participantes en este voluntariado son los encargados/as de atendes la equesta tiendi de venta de productos de Intermôn-Disfam que si monta en el hatí del Colegio. Eliosías son los qui atenden, vende y controlan esta pequeta tiendi en horano de 17h a 1730h. Este voluntariado si inicia a finales del mes de febrero y tiene esposirelevancia durante la cumpaña de Solidariada domó la tienda se bae por la mañana y por la tande.

Patios:

aqui los/as alumnos/as participantes decican parte de su tiempo a estar en el patio con los más pequetios (los de 1º y 2º de EPI y organizan juegos con ellos/as y participan de los mismos. E una manera de acercarse al alumnado más jover y enselar con el ejemplo, pues los de la ESO "no siempre son tan malos" Estos voluntariados nos demuestran la madurci personal de nuestro alumnado, su crecimiente en valores y nos anima a seguir adelante como Colegio enseñando y aprendiendo unos de otros falumnos los y norfesores fest

Bede agul, y para asalar, queremos agradece, a todoslas folias alumnos(as que participan en estos Voluntariados, Gracias por vuestra pequeña gran ayuda y aque hatés que este Centro funcione de una manera diferente y solidaria, trambién agradece a todoslas folias profesores! as que se han implicado os iguen implicados en la coordinación de cotolisa alumnos(as focar festas, Magdalera Sastre, Aria Forteza, José María Ruiz, Plar Martíne y Plar Martínez.

Finalmente, comunicaros que el Voluntariado ya se ha ofrecido en este curso al alumnado de 1º y 2º de la ESO con una gran aceptación y gran número de personas apuntadas. Así que... a seguir trabaliendo todos/as (untos/as.



ÁREA DEPORTIVA

Montesión se adjudica La COPA COCA-COLA

Acudirá en junio a la fase final en Sevilla

Braguja et Collegia Mortesión es prociencia el Esta deliciente: campero de la ensango de la Cologo Coccidio disputado en Palman, tras dimentor en los premision de en final el Cologo a sobre Palma. En mentro que en el final esta cologo a sobre Palma. En mentro que en el Falfagorarios Manniqua de Carlo Materia. Por en el Falfagorarios Manniqua de Carlo Materia. Por el final de considera de premisir. Con esta victoria, el Cologo de Falfagorarios Manniqua de Carlo Materia. Por el final de premisir. Con esta victoria, el Collegia de Falfagorarios (el Collegia de Carlo Materia). Por la final del cercanidori, el Collegia de Carlo Materia, final final de cercanidori, el Collegia de Carlo Materia, final final de cercanidori, el Collegia de Carlo Materia, en final de Carlo Materia, el Collegia Montrela, en mientra que su computero de equipo Sañedor Ormado en premio partir de considera de Carlo de Car

Ina M. Matea:

CARMEN ESTADE, nuestra compañera y campeona de españa de pinagüismo:



mi escribir sobre una compañera y amiga, Carmen Estade. Muchos de nosotros hemos compartido muy buenos ratos con ella,

Carmen Estade ha realizado todos los cursos en Montesión, donde ha pasado buenos y málos momentos. Esta discreta campenas es fue el año pasado por molivos razonables; para sustituir a Montesión por el Colegio Principes de España donde se entrega con total voluntad a lo que más le gusta hacer: el piragilismo, y además, se le da bien, ya que ha adopirado muchos triunfos gracias. a su facilidad para ejercer este deporte y su gran capacidad de reto y voluntad.

Los compañeros de Carmen afirman que es una persona estudiosa, responsable, divertida y sería con las cosas importantes. Es una persona a la que

Carmen ha conquistado las primeras posiciones en la categoria infantili Dama del II Campeonato de España de Infantiles de Piragüismo, celebrado el 2 de septiembre en el Embalse de Berducido (Pontevedra). Un total de tres medallas de oro ha divida las que la palista del RCN. Palma ha conseguido en la extensión lofestili Dama de resundo a de.

Las protagonistas en las tres medallas de ero har sisó da spallats del RCN. Palma, que nos tiener acostumbrados a celébrar sus triunfos. Elen Montién y Carmen Estade. Medalla de oro en la categoria Infantil Dama A K-1. Otra medalla de con conseguida por la embaración doble en la categoria K-2 Infantil Dama A V la tercera medalla de oro en la embarcación cualdruple formada por Bersa Monleon, Carmen Estade, Paula Ruiz y Ains Bersa Monleon, Carmen Estade, Paula Ruiz y Ains

Y el K-4 del R.C.N. Palma formado por Sofia Lara, Río Cobos, Hanna Wesselman (alumna de Montesión) y María Fernández (alumna de Montesión) también se ha quedado a las puertas de conseguir metalla en 44 nosición.

Carmen, todos tus amigos y compañeros de Montesión te animamos a que sigas logrando triunfos importantes como hasta ahora y no dejes de ser

labriela Torres Barcelá



ctividades paraescolares:



¿Qué propósitos tenéis pensados para este año: Las de 6º estamos preparando una coreografía

Muchas gracias, Blanc

Esta actividad se realiza en la sala de psicomotricidad. A continuación, detallamos sus principales características:

Horario: lunes-miéreo

Grupos:

1º de primaria: 22 niñas
2º y 3º de primaria: 32 niñ

Profesora: Noemi Alomar Obietivos: coordinación de música y baile, y

que las niñas trabajen el oido. Juegos: en el tiempo libre la profesora les deja ensayar sus coreografías o las que ella les haya enseñado.

Clasificación de los grupos: • 12:30-13:15, 4°, 5° y 6° de p

12:30-13:15, 4+, 5-y 6- 6c primaria
 13:15-14:00, 1- de primaria
 14:00-14:45, 2-y 3- de primaria

Actividades Cada men

diferente que escogen ellas o la profesora.
 La mejor de estas actuaciones es presentada

Diferentes estilas de las

Funky
 Dance
 Reggestor

Al entrar nos encontramos con Noemi Alomar, es una chica joven que nos recibe con mucha amabilidad. Vemos a las niñas bailando y entusiasmadas con el baile.

"Es una actividad diferente", no señala una de las chicas. Nos acercamos a una de las niñas (Blanca Zanón) y le preguntamos:

¿Es la primera vez que haces danza moderna: No, el año pasado ya empece esta actividad me encantó desde el principio.

¿Tenías la misma profesora? No, Noemi es el primer año que ha empezado aunque la profesora del año pasado me gustaba

¿Qué combios hos experimentado en comparación con el año pasado? Bueno, el año pasado practicabamos mucho ma Ballet, pero este año hacemos balles y coreogra



Pilar Barceló

revista que una de las profesoras "de toda la v de Montesión se jubila. Si, Pilar Rappeló dela en este mes de febren

2008 su tarea educativa y que menos que una líneas para sober algo más de ella y poderle agradecer todos estos años de dedicación a la enseñanza.

por las monos de Pilar. Muchas las cambia vividas, los momentos compartidas una vidi entera, podriamos decir.

¿Cuántos años llevas como profesora?

Llevo 35 años de profesora.

Y en Montesión? s mismos, sólo he trabajado en Montesión.

Cuándo decidiste dedicarte a

Decidi dedicarme a la educación cuando tenía años después de haber estudiado magisterio. mundo de la educación me atrajo y por eso siemo me he sentirio muy a questo en la neofeción.

¿Alguna vez te has arrepentid de ello?

No, nunca me he arrepentido de ello sino al con trario, estoy muy orguliosa de todo. La educació me ha llenado como persona y, también, profesio

uestro profesorado

¿Has trabajado en otro oficio alguna vez?

¿Qué diferencia hav entre la

educación actual y la de hace 25 años?

no pienso que nace 22 anos los libros carecian prácticos, es decir, antes los libros carecian ejercicios, cosa que actualmente no pasa. Ah en los libros de ESO hay muchos más ejercici es más fácil memorizar.

i sociedad ha cambiado mucho y eso ha influidi imbién en la educación. Los cambios son mucho notables.

Montesión?

E nevo un recuerdo no oueno, sino ouenom

ra ti, ¿qué vas hacer en tu empo libre?

mis nietos, que es muy importante porque necesita mucho cariño y una abuela que les cuide.

Antes de despedirnos de Pilar nos gustaria agradecerle en nombre de todos sus alumnos/as su paciencia, su comprensión, sus erseñanzas y disrie nuestra más profunda gratitud porque son hoy muchisimas las personas que empezaron a leer de su mano. Gracias por todo, Pilar. Muchas gracias.

Din Cardiny Claudia Ma



Tradicions i costums

Cada any, després de les celebracions nadalenques, arriba una festa molt sentida i estimada: les conegudes Benerides; i la nostra escola, tan identificada amb el seu medi sociocultural, no podia faltar a la

es presenciaren les populars Beneides, La desfilia es realitzà per l'esbarjo a partir de les 4 de l'horrabalia. Desense d'animales, acompanyats es seus respectius amos i gràcies a l'intervenció del P. Segui, componien la tradicional comitiva.

Sense dubta, l'ajuda dels professors i dels pares

a a l'acte.

Tot un èxit! Carmen Pans Raig

Diario de un día de

14:56...nervios, risas, ilusión...niños que corren, otros que lloran, algunos que se rien, saltan se persiguen, pelotas por aqui, carreras por allá, algunos grupos de niñas que bailan...otros que se intercamhise marta o y a son los 14:50h se abre la nuerta



que da a las filas de primaria, los niños y niñas ya

«« ¿Ya nas disfrazamas? ¿Ahara? ¿Cuándo? ¿Par qué? ¿A dónde vamas? ¿Sí? ¿Dánde está Pere Vila? ¿Cuándo? ¿Cuándo? ¿Has visto Jaime Bujoso? Señorita, me he ohádada mi disfraz. Mi mamá na quiere que me pinte, ¿He perdido mi pulsera? >» ««Si, queridos y queridos. "vumos para obse a proparanas.»

Tablic caba clase empieza el carraval a su estilo algunos dibujon para hacer un poco de tiempo otros preparan cada uno su disfraz sobre la mesa algunos dan las últimas pinceladas, otros sis maquillan, otros improvisan alguna interpretación y, por supuesto algunos afinan sus sibatos para dar un huen foune carravastero.

pidos que salen al patio para empezar la "Rueta". Y como no, siempre parece que aún no estamo listos y que nuestro grupo se impacienta.

colores y tamaños, se mueven estilosas de arrib a abajo.

banco de pececitos, ¿un banco de pececitos? No. III Muchos pececitos alegres, verdes, rojos, aman Idos!!!L.peces, medusas, y ¡¡pulpos!! Pulpos maqu neros que animaron el festival de carnaval con su patas largas moviéndose al son de los silbatos.

la estamos en el inicio de la rueta y delante tenemos una inmerisa masa azul...Si, si... les agual lubes, lluvia, mar... ¿peces, medusas, pulpos, pua? ¿Peres, medusas, pulpos, apua? Clarn, el



tema de este carnaval, debe ser "la importal del AGUA". Jno?

Pero cuidado, tras nosotros vemos algo que se mueve, iSon barcos!! Y hasta una canoa! Piratas, indios, manieros, niafragos, surfistas, petcadores, todos controlados por una organización ecologista y posifista internacional, económica y políticamente independiente llamada GreenPeace, (Procios o Diversión).

f tien, la rueta sigue su circuito bajo la luz de los flashes y cámaras de nuestros mejores fans: los papás y las mamás que ocuparon las primeras filas.

sonreimos y finalmente llegamos al punto de encuentro.

III, en el patio, se observia una aglomeración de gente. Los piratas y los hippies estan vendiendo erfexoso y mini napolitanas de crema, y de crema, sonque según dicen, ya no hay de chocolate. Mientras tanto, los niludragos están comiendo y sebiendo todo lo de los surferos y estos a su vez se comen las mini napolitanas de los piratas. Y sueno, como todo es para un fin común... [Felzráge de Estudios 2007-2008]

Loid Mord Monserra

Concierto para la Paz

Así como en otras ocasiones, el pasado 31 de enero en Son Moix celebramos el Día de la Raz y lo hicimos ofreciendo un concierto a cargo de algunos alumnos de primaria. Dicho concierto se organici en dio parris, en la primeza participamo gran ciunem de solitas, interpretarios piezas municiarios que que su medicale en despuestra municiarios que que su medicale en despuestra medicale en despuestra de la consecución de la consecución

y dedicación, ya que destinaron su tiempo libre para que todo pudiera salir perfectamente ly además los ensayos se prolongaron diurante tres meses). Esperamos que el año que viene podamos celebrarlo isqual o mejor que éste. ¡Muchas gracias a todos!

Maadalena Sastre Ramis

ctualidad en ESO



Estacoliboración se realizabacias i todos los jueres al mediodia en el auta de 4º ESO C donde haciamos actividades conlos máspeques, como poper intentos con el agua, pintar nuestra masol. (Droppo) con acuaretas, contarier agunos corregos, para phorar agua jugunos corregos, para phorar agua ... Lo que más les gustaba era cuando les repartitamos chustes, al final, por so buen comportamiento. La verdad és so buen comportamiento.

Los as alumnos las que formam parte del voluntariado intentamos malgastar el agua y esperamos q también los niños y niñas que h trabajado con nosotros este tema havan aprendido.

¿Qué es el voluntariado?

Etiásé una vez un grupo de jovenes de 21 y 4 vie ESO3 que entraron en un voluntariado de acidio sociali sin saber muy bien qué les esperaba. Todo empezó con una serie de resunones los mediodas donde las profesoras responsables del voluntariado nos explicaron en que consistia, que bamos a hacer, cómo nos libamos a organizar. Mos hizo ilusión y empezamos a trabajas.

¿En qué consiste?

race ya oco anos emperamos a trabajar el tema de los refugiados, pero este año hemos trabajado el tema del AGUA con motivo de la EXPO de Zaragoza y, además hemos creado el proyecto de "el aula solidaria".

Empezamos con la ambientación del colegio; decorándo los pasillos y el comedor con imágenes le información en torno al agua. Posteriormente, posimos en marcha el auda solidadría con los los alumnos/ses de TEP. El objetivo del Alua Solidadría es fundamentalmente fometatar el trabajo; y la cooperación entre los alumnos más pequeños del Colegio (1 Cifci de Educación Primaria) y los más Colegio (1 Cifci de Educación Primaria) y los más

¿Qué nos aporto

el voluntariado nos aporta ciertos sentimient y experiencias que no podremos olvidar; posibilidad de trabajar con los más peques o Collegio y hacer algo por los demás en nuest tiempo libre de forma desinteresada.

José María Ruiz y las profesoras responsables de cada voluntariado, que en nuestro caso de acción social son: Aina Forteza y Magdalena Sastre.

 Y.... Colorin colorado este cuento solidario se ha acabado.
 Espero que os hava gustado.

Información recogida:

los alumnos y alumnas del voluntariado de acción social de 3º y 4º ESO.

Redacción

Cristina Picó, Teresa Ximelis y Maria Ramis.



Acto de Navidad: "El origen del agua."

Nosotros estábamos en clase cuando Javi v nos dijo que los de Grupos de Vida teniamos reunirnos en el salón de actos...

Alli nos explicaron el tema del Acto, es decir, el agua. Nos dijeron que nosotros seriamos los protagonistas, nos explicaron el papel quedebiamos hacer cada uno. Salmos muy motivados a los patios auruque nos pidieron que no contalemos nada. "pronto era mucha la gente que ya sabla de que iba. La gente que tenía gue vestirise o ponerse

Una semana antes, el miércoles, quedamos todos los grupos: cocineros, guerreros, olas, barcos, nadadores, etc. Practicamos de dos a tres, todo iba muy bien, la música que la puso José María Ruiz, que teniamos qué hacer, los que les salia mal le repetian y así hasta que todos nosotros sabiamos que, cuándo y cómo teníamos que hacer.

dia liego, estadismos nervidos y arisoloso por lar, y cuando salimos estabat todo el Collegio ahi era vierdionos que halciamos, mientras el Padre tre lo ibs explicando., jera muy emocionantel, lemás era distinto a los años anteriores, no lo tre los pastores, simo otra dirámica totalmente vedosa y distinta que internitaba divulgar el corro de sigua., quedo may hiem. Todo el Claustro licitis à los emociandoses so al River di licitis à los emociandoses so al River di licitis à los emociandoses so al River di profesione de la companio de la companio profesione de la companio de la companio profesione de la companio de la companio profesione profes

Ivador Orriach

ctualidad en CCFF

La CAEB abre sus puertas a nuestros alumnos de CCFF de Administrativo

Un año más, la CAEB acoge en sus instalaciones a nuestros alumnos de CCFF de Admvo, mostrándoles su amolia oferta de servicios.

CAEB asesora en la creación y consolidación de empresas. Además es un interlocutor social fundamental en temas de legislación empresarial.

Promueve cursos de formación europeos (progra mas Leonardo Da Vinci y Erasmus) para recién titi lados y, en general, para jóvenes emprendedores.

Responsables de diferentes departamentos han ofrecido, utilizando una metodología muy didáctica, una amplia información sobre cursos gratuitos de formación, foros, talleres, etc., en los que

El resultado pedagógico de la visita cultural ha sido muy satisfactorio pues el alumnado ha valorado gositivamente esta jornada de formación fuera del contexto de las aulas.

Cabe destacar las palabras de felicitación recibidas por parte del equipo organizativo sobre el nivel de compromiso y atención de nuestros estudiantes.

Ricardo Navarro M.º Ángeles Gutiérrez (Tutores de CCFF-Admvo.) Abiertos a Europa (Programa Leonardo)

> ias a la apuesta de nuestro Centro podemos nar que los Programas Europeos ya forman e de muestra oferta educativa. Durante este

Octos Formativos, Ana Bélén Barcia del CF-de Le rama sanitaria (Quiándo Auxiliares de Enfermeria y Paola Rolandi del QF-de la rama Administrativa (Gestión Administrativa) han halizado una parti de su periodo obligatorio de antartos (Enmación en Centros de Trabajo) en el espranjera. Concreta

en Centrors de Trabajol en el españaren Concretamente en Kotta [Frihandia] y el Luanti [País de Gaela] repectivamente. Anta estavo realando durante un mes 112 noviembre - 12 dio realizando durante su mes 112 noviembre - 12 dio realizando durante de tes más importantes Colleges de Galles [Sir Gar Collegel. Esto fue posible gracios a la incorporación

ngoo Leonardo da Vinci, a través de la Conselleriade Educación. Ambas alumnas fueros selectionadas en base a differentes critérico académicos, actitudinales y de conocimiento del idoma del país que las acogia. Para ellas resultó, como luego nos transmitienon, una experiencia vital de primer orden por todo lo que supuso de immersión outural,

lingüística y profesional en un país distinto al nuestro con su propias peculiaridades. Nos consa que trabajaron duro pero que también tuviéron ocasión de conocer mucha gente de todo el mundo y de hacer muy buenos amigos. Esta previsto que nuestro Centro con su incorporación al nuevo proyecto de nates.

Agradecemos desde este foro a todos los que lo han hecho posible y os animamos a seguir participando. Os seguiremos informando.

Ricardo Navarro.



Visita al Banc de Sang i de Teixits

El passalo I de febero nuestros alumnos de Ciclos Formations de saintien evaluaren mas de Bare de Sangi de Teints para comore de primera maran todos los aprestos relacionados com la doración de sangre y de deparso. Además de recebra use documentada información auditado porderen resistar un internación testal y alimenta porderen resistar un internación testal y alimenta la singre así como comoter todos los desenrientes a la extracción. Tambéra se les informates de la extracción. Tambéra se les informados les custos de la fundación del primer barro de leche materno de España y de conse posibleción de la custos de la como considera de la custos de la consecución de la concerción de la custo de la concerción de la consecución de la con-

sta visita tuvo muy buena acogida entre nuestros lumnos, especialmente sensibilationo, con el ema. Detde la fundación se nos felicitó por la subboración altrutta del altumado y porfescrado en la participación en la estracción que se realizó omo resultado la aportación de 15 nuevos como resultado la aportación de 15 nuevos montes del profesiono de 15 nuevos montes del profesiono de 15 nuevos portes del profesiono en la contrata portes del profesiono en la contrata portes del profesiono en la contrata portes del profesiono en la misma.

Jordi Masana v Ricardo Navarro

ctualidad en BACHILLERATO

"Crónica del día de San Alonso en el Colegio de Palma"

Por Marta Perelló, alumna de 2º de bachillerato C

El 31 de octubre, un dia que tendría que ser para todo el mundo de lo más normal, para los/as alumnos/as de Montesión fue de lo más divertido. Todo el porfesorado estuvo preparando desde hace tiempo una jornada especial para celebrar el dia de San Alonso, se esforzaron en buscar las actividades más atractivas, dinámicas y divertidas y sempre mirjando por el alumnado.

Dias antes de empezar la jornada logías respectivos/as tutores/as de cada curso e había encargado de comenzar con una de las actividades del dia de San Alonso, la de los murales: las clases se dividirían en dos o tres grupos y realizarian un munal sobre un jesuita asignado por ella tutoría, en este tenía que demostrar sus doises creativos para ser todos expuestos, llevándose premio el mejor.

nada de San Alonso. Loslas alumnos/as van ille gando a las ocho preparados para comenzar co una primera hora de clase en la que recargarías todas sus energías para hacer un buen papel e las distintas actividades organizadas. La nrimeza actividades organizadas. as tutoreções entregarán un obre con las pruntas a realiza uma de persar otras diciencias. Coorganización los compenentes de cada entre organización los compenentes de cada entre reparten el trabajo para tener todo preparado en las mejores condiciones a la hoa de la cella las mejores condiciones a la hoa de la cella las mejores condiciones a la hoa de la estalua vive entrepadas lodás alumnos/strabalan depadado se energia y execciaban reponentes parendir en los distintos campensarsos de bisquetristitos con que escolar de la compensar a la finitio con los que compensar a las provides despara initiatos a una merienda, Usa vez repuestatas energias emperanta las actividades a la se energias emperanta las actividades ano

El campeonato de fútbol masculino ha-

ce disi se en habie empezado y a que tuno mucha profesción en esta de anteriore los distinues per comequir borano establicación, en establicación en establicación establi

En tutto) Temenino se disputaren des parte en el primero, lucharion por la victoria lisa alumina de segundo contra las de primero que por culpa de este ado más de primero que por culpa de este ado más de primero. Con mala sentre las de segundo quedanor eliminadas por los que las de primero lucharian contra las de celobo formativos que festeno camperoas, um partido muy divertido en el que las de ciclos montraron sos otros fundoses proclaminados compronas sos otros fundoses proclaminados compronas sos otros fundoses proclaminados compronas por la compresenta por la com dos partidos también, empezó el primer partidisegundo contra ciclos donde los de segundo si hicieron destacar y consiguieron la victoria por la que se enfrentaron a los de primero, fue un partidi muy rehido en el que los dos equipos merecian la vectora pero solo se la poda liever un equipo y y fuese por el año de experiencia o por suerte, per reasseno los de senuedo.

farta Perello

Noticias de Pastoral desde la

Sede de Palma

de Bachillerato junto con los de Ciclos Formativo han realizado las siguientes **ACTIVIDADES**:

- El 11 de octubre se iniciaron las CATEQUESIS I CONFIRMACIÓN EN 1º DE BACHILLERATO CCFF: Serán los jueves de 16 a 17 h en la se de Palma.
- El 4 de octubre se reanudó la CATEQUESIS D CONFIRMACIÓN de 2º BACHILLERATO.
- El 17 de noviembre se realizó el RETIRO CON-FIRMACIÓN 2º BACHILLERATO en "Son Bono
- El día 15 de diciembre en una Eucaristia emotiva presidida por el Sr. Obispo D. Jesús I gui, recibieron el SACRAMENTO DE LA CON MACIÓN 26 alumnos/as de 2º de Bachillera
- Se realizaron las CONVIVENCIAS pa alumnos/as de CCFF y 1º de Bachiller Son Bono el mes de projembre.

En el mes de octubre se celebró LA SEMAN IGNACIANA Y EL DÍA DE SAN ALONSO que fueron un gran éxito gracias a la colaboració de los tutores y el claustro de profesores.

- El día de San Alonso fue un dia especial e Palma.
 - Se realizó un concurso de murales sobre lo jesultas.

CONCURSO DE MUDALES

En el CONCURSO DE MURALES también participaron todos los cursos, un total de 36 equipos

■ N° 16:

(Toni Buades, Manuel Fuster, Pau Ros, Pau Alcove Kika Llull, Blanca Garcia, Delia Dominguez)

■ Nº 30: Alonso Rodriguez: 1º CCFF C

ndra Garcia, Noemi Carrasco, Virgini

TORNEO DEPORTIVO

El TORNEO DEPORTIVO fue muy disputado entre

- Futbol-sala masculino (11 equipos):
 el equipo ganador fue: EQUIPO K (2º BAC):
 Oscar Mojer, Carlos Muñaz, Joven Fullono, Os
 Balaras, Bana Estaban y Barlos Bacount
- Futbol-sala femenino: (4 equipos): el equipo ganador fue: EQUIPO R (CCFF) Raquel Abadio, Raquel Guerren, Patricia Olive Miriam, Bocio Ruiz, Sara Sung, Esther González Visca Mounta Mendy Università
- Basket: (4 equipos): El equipo ganador fue: EQUIPO Z (2º BAC): Luis de Oleza, Morta Vila, Luis Ladaria, Luis Clar, Marta Perelló, Nando Díaz, Teresa Aulet.
- Trofeo "San Alonso" al equipo más deportivo: EQUIPO L (1º BAC) / sobel Berga, Ruth Véra, Aina Perellá, Sanya, Neus Marquerit, Guayente Cotaner, Adriana, Inés Fidez Billya Martin Branum

GYMKHANA

En la GYMKHANA participaron todos los cursos, un total de 36 equipos. Y los equipos ganadores fueron los signifientes:

• nº 7: Pedro Fabro 1º bac C: 29,30 puntos (entrega 10:48 h) (Leyre, Guayeate Cotoner, Aina Vila, Sara Harhains Elico Cartie Man Bina Marte Cindon

n° 21: Pedro Fabro 2° bac C: 29 puntos (entrega 10:40h) (Javier Fullana, Oscor Mojer, Morta Chinchili Marica Saria, Cristina de Andrés, Luis Ladari Jaime Läpez, Marta Pereilo) En CAMPAÑA DEL BOTE: Se elaboraron 300 bolsas gracias a la generosidad de las famílias y alumnos/as del colegio de "Son Moix" y el de Palma. Se repartieron las bolsas a: 75 famílias del barrio y 10 Instituciones entre ellas: Proyecto

En este reparto de las bolsas colaboraron un total de 187 alumnos/as voluntarios de CCFF, 1º y 2º de hachillerato

El día 21 de diciembre se realizó un acto especial de NAVIDAD EN PALMA: Se inicio con una oración, la experiencia del reparto de las bolsas, una merienda solidaria (para recaudar fondos para Bangia Desh) y el gran CONCIERTO en el Salón de Actos de colenio.

Kiko LLull

Recita un poema escrito por él: "AGU

Toni Buade

canta y toca la guitarra: "When you say at all" versión de la película Nothing Hil

Profesores: Jordi Masana (voz y guitarra) y Mercedes Ponico (converto von)

Dopico (segunda voz): Canción de J. Manuel Serrat.

Joana Mª Noguera, Dori Sánchez, Maria Grandio, acompaña David Aledo a la Guitarra

Canción de Julieta Venegas "Andar conmigi

Cristina Font y David Aledo Canción "Puede Ser" de El Canto del Loco y la Oreja de Vangogh

conquistaron al público de bachillerato y ciclos formativos.

El equipo de Pastoral está preparando más activi-



Campamento de verano en los pirineos

He ido al campamento del Grupo Scout San Alonso en los Pirineos dos años, mis dos primeros años de tropo, ya que este último verano no pudimos ir porque había pocos niños apuntados.

Por eso quiero convenceros de que vale la pena ir y así este año, si somos muchos, podremos volver a este lugar tan apreciado y querido por nosotros.... Para mi Pirineos son unos 15 días fantásticos, lejos de casa, de las miradas de mis padres, eres libre y a mi eso me encanta!!!!

con in gamet and or server last se iname e pretroi del Filintoli, establa un poco assistada, cuanto tiempo hay de aqui alli, de alli arci, a ver si llevo la ropa adecuada, si voy a extrafur a mis padres...etc. Pero eso no fue asc; llegué a la casa, me la enseñazon con los demás, dejé los trastos y empece a intercambiar opiniones, era fantástico, no me lo creia.

encantó, flipé y me lo pasé súper bien, aunque esta acampada estuve un poquito pachucha.

El segundo año, cuando me pidieron si ita a Pirineos no lo dudé ningún momento y dije que si ya sin miedo, sin dudas fui alli y me lo pasé como un bebé con una piruleta, es decir, genial!!

Las vistas que hay son incretore, no os las poders imaginar, pero lo que más, más me encanta son los baños en el río, el agua está fresquisima, pero eso me da igual, para mi bañarse en el río es un

lujo ya que aqui en Mallorca no lo podemos ha

La gente cuando vorte de Seret cuerta la los que te lo pasa y las ecusiones que heces, es venda, para que regario, un poro destinado, para que regario, un poro destinado como poro las visitas, os momentos vividos se cursones no las puetes cambiar y por a gengo, quien destacar que en mis pueda y por a porte de la companio, quien destacar que en mis pueda vivido nada parecido, es ou operar por la policidad por la porte de la companio de la companio que porte de la companio del la companio de la companio del la companio de la companio de la companio del la com

Tampoco me he de obidar de mencionar los juegos nocturnos, actividades, hacemos un montón y además mucho más divertidas, sabeis hay más espacio, más tiempo y más juergas, jquê risas y qué momentos!

noche, no son las típicas de cada acampada, s diferentes y además muy divertidas y me llen te hacen sentirte más persona. Por último, que mencionar la comida, está riquisima, tenemo una super cocinera, Ana, así se llama, creo que me parece que habío en nombre de todos), Ana una crack.

Para mi, Pirincos es una acampada de las pocas que puedes disfortura al másimo. Ya no sé que más decirios pero creo que con todo lo que os he explicado he dado a entender que es fantástico y que me lo he passado allí muy, muy bien, pues se verdad, pero yo creo que esto no lo podels sentir al másimo como lo siento yo si no wás yo probabis. Se lo recomiendo a todo el mundo, no os vais a avenendir al menos uno no me acemiento.

Cristina Picó v María Ramis



istema de calidad

Entre los documentos recientemente incorporados al Sistema de Calidad del Centro por el Equipo Directivo, previa aprobación del Consell Escolar, ha sido el Plan de Convivencia del Centro, instrumento eficaz en el entorno de la convivencia

Esta página recoge los rasgos esenciales de este Plan para conocimiento de la Comunidad Educativa

Finalidad

dentro del Colegio.

El Plan de Convencia, seguin de lucere: 112/2/2004 de 29 de desembre, de qualitat de la convivência e els centres docents sostinguts amb fons públics e la comunitat autônoma de les Illes Balcars- det ser un conjunto de estrategias y pautas de actua ción dirigidas a la Comunidad Educativa para:

- Fomentar la convivencia escolar.
 Enzilitar la presenzión de conducto
- a la convivencia escolar.

Propuesta

La propuesta de Plan de Convivencia la hace la Co misión de Convivencia, la aprueba el Consejo Esco lar, forma parte del Proyecto Educativo de Centro -PEC- e integra, también, la Programación Genera Anual -PGA- y la Memoria de final de curso.

La Comisión de

- Director/a
- Jefela de E
- 1 representante del DO.
 1 representante del profesorado.
- 1 representante PAS
 - 1 representante padres/ma (del Conseio Escolar)
 - (del Consejo Escolar)

 1 representante de alumnos
 (del Consejo Escolar)
 - Articulación de actuaciones:
 Colaboración con el Feuino Di
 - Colaboración en el Plan de Acción Tutorial.
 Participación de tutores/as y profesorado er general.
 Iniciativa de protocolos de actuación delant
- Iniciativa de protocolos de actuación delan de conflictos.

 Funcionamiento:
- Este Plan se ha de incluir en el ROF del Centro
- Funciones:
 Formular la propuesta del Plan de Convivencia
- aglicación del Plan.

 Coordinar las iniciativas de la Comunidad por lo que respecta al fomento de la convivencia.

 Elaborar la propuesta de Informe Anual del Plan.

 Elevar cal Consejo Escolar cualquier sugerencia
 - Informe anual de convivencia Actividades realizadas.
 - Formación recibida.
 Recursos utilizados.
 Asesoramiento y soporte técnico externo
 - Grado de imparitación de las medidas adoptadas.
 Grado de participación de los sectores de la Comunidad Educativa.
 Valoración de las actividades, procesos y resul-

valoración de las actividades, procesos y resultados.

- 1. Características y entamo del Centra:

 - del entorno y la comunidad.
- 2. Objetivos:

 - Promover la implicación de las familias.

- Personas responsables.

- para prevenir casos de violencia y acoso



incón literario



M. Dolors Pellicer

- Eva Garcés
Edicions Tándem

En plena educación para la pluralidad, este delicioso cuento para los más prouvidos.

queño Ahmed, la realidad niño inmigrante a la llegada a un país extranje



El palacio de la medianoche Carlos Ruiz Zafón Ed. Planeta

transporta a Calcuta en 1932 Ben, Sheere y sus amigos irán en pos de un extraño tren que el la ciudad envuelto en una extraña niebla

MUNDO

en juego Madeleine Deny. Ilustraciones de Climent Oubrerie Editorial SM

Un libro convertido en 8 juegos de mesa para nuestro alumnado de Primaria. A través de ellos se pueden descubrir curiosidades del planeta en el que vivimos. Incluye tableros, una ruleta-dado y las fichas.



Un pequei inconvenii Mark Haddon Editorial Alfaqu

El autor de la célebre "El curio so incidente del perro a media noche" repite intento de éxit

llena de sensibilidad y buen humor, con personaje inolvidables de la familia Hall. Inteligente y llena d corazón, según The New York Times.



Las luces de septiembre Carlos Ruiz Zafón Ed. Planeta

El autor de la muy leida "La sombra del viento" resulta que tiene también escritas varias novelas cortas para adolescen-

tes, llenas de fantasia y originalidad. Los adult también las leen. Las luces de septiembre present el verano mágico de Irene e Ismael en Bahía Az junto a una mansión llena de juguetes mecánico



Pedro Miguel Lamet

Un nueva y fascinante novela de este jesulta que nos traslada con viveza y rigor a la turnultuosa historia del país de Jesús bajo el dominio del Imperio

tuosa historia del país de Jesús bajo el dominio del Imperio omano. El autor se sirve del viaje de Suettorio para

ui és qui?

He trobat unes fotografies molt interessants sobre la taula del meu despatx. Una nota em deia... saps qui són aquestes professores del centre?

Aquesta és l'única pista que m'han donat, professores del centre i per la redacció de la nota he intuït que eren de la seu de Son Moix. Me pots ajudar a esbrinar qui són?







Director General Redro Libbill Fernándoz III.
Director Revista Jame Bujosa Antona
Equipa reducción Camen Paris Roig
M. Dolores Mors Monsenrat. Manga Oliver Lianense
Chastras Fore Fernér Ricando Navenno Gl.
Miguel Angel Merch Caballero
Edita N. verens Selotres de Montreation vuolunciono

Edita Nuestra Señora de Montesión xxxxxcolegiomontesiones Imprime amadiplesment

DL: PM-395-2008